

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 1. Februar 2010

Kreppelkaffee der Bürger- und Seniorenhilfe Mühlheim

Am vergangenen Freitag fand in den Räumlichkeiten der Arbeiterwohlfahrt der traditionelle Kreppelkaffee der Bürger- und Seniorenhilfe Mühlheim statt. Der Vorsitzende Tristan Gerfelder dankte allen aktiven Mitgliedern für die geleistete Arbeit. Im Rahmen des Nachmittagsprogramms kamen die Kinder des Kindergartens "Die Wilden Zwerge" vorbei und verbreiteten im Saal tolle Stimmung. Auch Bürgermeister Bernd Müller und Stadtverordnetenvorsteher Klaus Weyer besuchten die Veranstaltung.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de